

---

## Con amor desde México

---

**Mariana Torres Cruz** <mariana@projectamigo.org>  
To: tlanghamsmith@gmail.com  
Cc: becarios@projectamigo.org

Fri, Sep 29, 2017 at 9:09 PM

Hola querido CLUB ROTARIO DE FALLBROOK, espero que se encuentren bien.

Me gustaría agradecerles la gran ayuda que me están brindando, ya que es de gran apoyo para mí.

Éste mes, no puedo decir que es bueno, ni malo, ya que en Chiapas ocurrió un terremoto, y una semana después ocurrió uno de nuevo en la ciudad de México, hubo muchos muertos; en el bachillerato donde estudio y en el centro educativo de Suchitlán se abrieron centros de acopio para recolectar víveres, los cuales serían enviados a todas las personas que los necesitan, unos compañeros fueron a los terrenos de la Feria de Colima para ayudar a empacar las despensas y fueran enviadas más rápido.

Me alegra contarles qué hace un par de semanas conocí a dos nuevas amigas, llamadas Heidi y Letcia, son unas personas con las que me divierto mucho y paso la hora del receso con ellas.

No se si recuerden que les conté sobre la película de "Dunkirk" que vería con mi amiga Celia, pues no puede ir a verla, pero ahorramos y pudimos comprar el libro, tuvo mucha complicación con la entrega por lo que ocurrió en México, pero ahora ya lo tengo.

Por otra parte contarles que en clase de biología realizamos un experimento mi equipo y yo, al principio lo pusimos a prueba para ver si en realidad funcionaría, nos preocupó porque salió todo lo contrario a lo que queríamos, ya que las aguas no se tenían que mezclar al ponerlas en el bould esto se debe a que las moléculas tiene un movimiento distinto además de que también dependerá de su temperatura, teníamos miedo de presentarlo ya que pensábamos que nos ocurriría lo que en el primer intento, pero no fue así, ya que al verterlo está vez no se mezclaron porque tenían la temperatura perfecta, nos costó trabajo pero lo logramos, fuimos el mejor equipo ya que presentamos el mejor de los experimento.

Me siento orgullosa de contarles que el próximo 18 de octubre participaremos mi amiga Consuelo y yo en la ceremonia, ella dirá el valor de la semana, que será la honradez, yo dare la recomendación del libro de la semana, se llama " El chico de las estrellas", un libro que me llamo la atención por esta frase "Los sueños llegan descalzos y despeinados a ninguna parte".

En un par de meses más participaré en un concurso de escoltas, el cual se va a realizar en el instituto donde yo estudio, me siento nerviosa ya que estarán invitados todos los campus que forman parte del ISENCO, ya estamos ensayando las formaciones, son varias pero confío en que todo saldrá bien.

Y bueno ahora que entramos en un nuevo mes puedo asegurarles que será muy bueno, ya que tendremos una sabrosa tradición que son las empanadas, un postre muy tradicional de Villa de Álvarez, Colima ya que representa su gran gastronomía, ahí mismo en el jardín principal de V.d.A en todo su alrededor hay puestos donde las venden, en honor a San Francisco de Asís.

Es muy bonito ver los grandes adornos brillantes y a su gente disfrutar, le dejaré unas fotos por aquí.

Espero que como yo, ustedes también hayan tenido un buen mes, gracias por leer mi carta, que estén bien, con mucho cariño desde México  : Mariana

---

### 2 attachments



unnamed.jpg  
70K

Empanadas.jpg



46K